

# あかるいまち 21

No.1496 2022年4月5日  
組合員活動推進課 082-532-1264

	4月	2022年度
組合員ふやし	10人	10人
出資金ふやし	187万円	187万円
純増	△71万円	△71万円

## 手配りさんが増えました!~美鈴が丘支部~



とても嬉しい報告が美鈴が丘支部からありました。

3月号の「けんこう」に手配りさん募集のチラシを入れて配布しましたが、なんと、そのチラシを見て「手配りしてもいいよ!」と言われる方が応募してくださいました。運営委員さんとは直接のつながりは無いとのことですが、これまでも地域の活動等積極的に行われてこられた方のように、心強い限りです。

コロナ禍にあってもこうやって、地域のつながりを実感できる出来事って嬉しいです。

もっともっと、つながりの輪を広げていきたいですね。

## 集まるとやっぱり楽しい! 廿日市支部でウォーキング

3月16日(水)廿日市支部でウォーキングを行いました。まん延防止期間で集まっておしゃべりが出来ない時に、外なら集まっても大丈夫じゃないか?ということで企画され、10名が廿日市駅に集合しました。

今回は廿日市駅を中心に洞雲寺や桂公園などの史跡をたどるおよそ3kmのコースで、各地で地元ならではの話を聞くことが出来、勉強にもなりました。参加者の皆さんの足取りは軽かったのですが、それ以上に口の動きが滑らかで、待ち望まれていた楽しいおしゃべりの花が桜よりも一足早く満開になっていました。1時間30分ほどの行程でしたが、時間が短く感じるくらい、充実した時間となりました。

歩いている最中から、「次はいつやろうかね」といった話もされており、ウォーキングもおしゃべりも大満足の会となりました。後日、「ウォーキング班」結成されました。

## 雨の縮景園、フチ見学の後お茶しました!

3月18日(金)中広支部はかねてより予定していた縮景園を11人でウォーキングしました。と言っても天気予報以上の雨量と寒さの中での開催でした。

よっぽど支部長の日頃の行いが良すぎるのだろうとの冗談に笑いが湧きました。

見学は、早々に切り上げて、隣接する広島美術館の喫茶店でおいしいケーキセットと暖かい飲み物で談笑、私ら以外にはお客は誰もおらず、縮景園も喫茶店も貸し切り状態でした。

じっくりお花を見ることはできませんでしたが、雨の縮景園を喫茶店の窓から見ながら歓談に花が咲きました。記憶に残る縮景園となりました。

